

TRANSPORTES LUIS TORTOSA, con sede en Tibi (Alicante)

Transportes Luis Tortosa: 30 años rodando por Europa



Transportes Luis Tortosa es una empresa alicantina que en sus tres décadas de actividad ha conseguido acumular un amplio bagaje de experiencia en transporte internacional hasta convertirse en un referente en el sector, gracias a una filosofía centrada en ofrecer una atención al cliente excelente, ágil y cordial, minimizando la burocracia y aportando soluciones proactivas. Ahora celebran su 30 Aniversario homenajeando a su plantilla y agradeciendo el apoyo brindado por sus clientes.

Transportes Luis Tortosa es una empresa levantina de servicios de transporte de carga completa (gran volumen y convencional) y fraccionada (grupajes desde 1 palet) en todos los sectores industriales, incluyendo la alimentación en seco, con cobertura en toda Europa. Adicionalmente, proporcionan servicios de almacenaje y control de stock, contando con una gran experiencia en el transporte internacional. Su flota propia está formada por 150 unidades de tracción, incluyendo un 50% de trenes de carretera para gran volumen y un 50% de tractoras, y 100 semirremolques. Su operativa se apoya principalmente



Un equipo humano excepcional

En su 30 Aniversario, desde la gerencia de Transportes Luis Tortosa "Queremos rendir homenaje al extraordinario grupo de personas que hacen posible esta empresa. Su compromiso, que a menudo implica sacrificios personales significativos al atender las demandas del sector en todo momento, es profundamente reconocido por la dirección. En este mundo sin tregua, el valor de cada uno de nuestros profesionales -conductores, gestores, administrativos, personal de talleres y almacén- es inmenso e impagable".



en vehículos DAF y Mercedes-Benz, aunque también incluye unidades de Scania, Volvo, MAN, Renault e Iveco, lo que les proporciona una diversidad de opciones. La media de edad de la flota es de 2,5 años.

Su plantilla actual está formada por 260 trabajadores, entre personal de oficinas, tráfico, almacenaje y conductores/as. Sus instalaciones se encuentran situadas en las faldas del Maigmó, polígono que da su nombre en la población de Tibi (Alicante), y constan de unas oficinas con un espacio de 1.000 m² y un amplio almacén de 10.000m², que les permite atender movimientos de mercancías, así como ofrecer un servicio de almacenaje, custodia y distribución a todos sus clientes. Este almacén cuenta con personal de seguridad cualificado, un circuito cerrado de vídeo vigilancia que opera las 24 horas y un sistema de alarma conectado directamente a una central, ofreciéndole la máxima protección contra cualquier eventualidad.

Asimismo, cuentan con un taller propio para ofrecer un servicio inmediato a su flota, así como para cualquiera que les visite. Los 30 profesionales que se encargan del mismo, en constante formación, disponen de experiencia en mecánica de cualquier categoría. Además, con el fin de poder atender a cualquier avería en ruta, cuentan dos furgones-taller totalmente equipados para desplazarse a cualquier lugar de Europa cuando sea necesario. Su facturación ronda los 30 millones de euros anuales.

Como principales rasgos distintivos, desde Transportes Luis Tortosa señalan que "en nuestro sector, la mejora continua de los servicios de transporte

30 de expansión imparable

Aunque la constitución oficial de Luis Tortosa Transportes se formalizó en 1995, la historia de esta destacada empresa de transporte internacional se remonta mucho más atrás, a la incansable visión de su fundador, Luis Tortosa. Desde 1980, Luis Tortosa acumuló experiencia trabajando por cuenta ajena en empresas que hoy forman parte de la memoria del sector, como Transbosca o Marqueset (con la que incluso realizó arriesgadas rutas a Oriente Medio durante el conflicto entre Irán e Irak), la alcoyana Exit y la ontense Trasdonat. Su espíritu emprendedor lo llevó en 1985 a asociarse con la Cooperativa Los Valles, con sede en Quartell (Valencia), que fue el germen de la actual empresa.

Un hito crucial en la trayectoria de la empresa llegó en 1989 con la adquisición del primer camión: un Pegaso Troner V3809CP con semirremolque Lecién. Fue entonces cuando «Luis Tortosa» comenzó a operar como persona física, utilizando los permisos internacionales de la Cooperativa Los Valles para iniciar sus rutas europeas. La expansión continuó con la incorporación de un segundo camión, un Renault en tren de carretera en 1992. En 1995, la flota ya contaba con 7 u 8 camiones. Fue en este momento cuando la siguiente generación tomó un papel activo, gestionando desde una pequeña oficina en casa la creciente actividad. Con esta base, y la continua adquisición de nuevos vehículos, nació formalmente Luis Tortosa, S.L.

Superada la decena de camiones, el crecimiento se consolidó a un ritmo constante de 3 ó 4 vehículos anuales, muchos de ellos trenes de carretera de segunda mano provenientes de la empresa francesa Norbert Dentressangle.

La evolución posterior fue imparable. La clave del éxito radicó en un equipo humano excepcional: conductores experimentados, clientes leales y compañeros de viaje que compartían la misma pasión por el transporte. Con estos sólidos cimientos, el camino hacia el liderazgo en el sector del transporte internacional español fue más sencillo.

Hoy, Transportes Luis Tortosa es una empresa referente y situada en el Polígono Industrial de Tibi, altamente valorada por sus clientes y por el sector en general. Sus modernas instalaciones ofrecen un amplio abanico de servicios, respaldados por un equipo magnífico en todas las áreas: gestión, tráfico, administración, talleres, almacén, cocina y comercial. «Gracias a ellos somos lo que somos», afirman desde la dirección, «y seguimos avanzando con ilusión y esfuerzo».



ha sido fundamental para optimizar costes y facilitar la vida de las personas en las últimas dos décadas. Nuestra filosofía se centra en ofrecer una atención al cliente excelente, ágil y cordial, minimizando la burocracia y aportando soluciones proactivas. Co-

laboramos estrechamente con nuestros clientes para impulsar su competitividad y rentabilidad. El servicio, flexibilidad, atención personalizada del cliente, flexibilidades en ruta para adaptarnos a los cambios e imprevistos nuestros y del cliente".